







A propuesta del Consejo de Administración a la Junta General de Accionistas, que se celebra hoy en la Sala de Plenos del Ayuntamiento de Dueñas (Palencia)

EUROPAC REALIZARÁ UNA AMPLIACIÓN DE CAPITAL, EN LA PROPORCIÓN DE 1X4, POR VALOR SUPERIOR A LOS 2.300 MILLONES DE PESETAS

- \* La entidad ha presentado también a los accionistas los resultados correspondientes al ejercicio económico de 1999. En ese período, los beneficios netos del Grupo fueron de 878 millones pesetas, un 29,6 por ciento más que el año anterior, mientras que la cifra de negocio en ese año ascendió a 12.313 millones de pesetas
- \* Uno de los hechos más relevantes del ejercicio 1999 fue la gestación, en el último tramo del aŭo, de una de las operaciones industriales más importantes del Grupo: su implantación en Portugal mediante la adquisición del 65 por ciento, junto con Sonae Industria, de Gescartao. Esta operación se completó con la compra, en febrero de 2000, del cien por cien de Fábrica de Papel Do Ave, S.A.
- \* En el primer trimestre de 2000, el beneficio neto del Grupo alcanzó los 377 millones de pesetas, lo que supone un aumento del 103 por ciento respecto del mismo período del año anterior. Las ventas se situaron en 6.374 millones de pesetas, un 143 por ciento más

<u>Dueñas (Palencia). 12 de junio de 2000</u>.- El Consejo de Administración de **Europac**, segunda entidad del ránking ibérico del sector del embalaje de cartón ondulado, ha propuesto a la Junta General de Accionistas, que se celebra hoy en la Sala de Plenos del Ayuntamiento de Dueñas (Palencia), la realización de una ampliación de capital. El importe total de esta operación será de 13.897.228 euros y su proporción de 1 acción nueva por cada 4 antiguas en circulación, mediante la emisión de 6.948.614 acciones.

Después de esta ampliación, el capital social quedará fijado en 69.486.144 euros, representado por 34.743.072 acciones de 2 euros de valor nominal cada una de ellas.

Asimismo, el Consejo de Administración ha presentado a los accionistas los resultados correspondientes al ejercicio económico de 1999. Entre éstos cabe destacar unos beneficios netos consolidados de 878 millones de pesetas (5,28 millones de euros), lo que supone un aumento del 29,6 por ciento con respecto a los 677 millones de pesetas de 1998.

Durante el pasado ejercicio económico, la facturación del Grupo alcanzó los 12.313 millones de pesetas (74 millones de euros), un 17 por ciento más que en 1998, ejercicio en que la cifra de ventas se situó en 10.516 millones de pesetas (63,20 millones de euros).

El crecimiento en la actividad de un 8,3 por ciento en papel y un 12,7 por ciento en cartón, junto con la mejora en costes, permitió alcanzar resultados favorables en un año de equilibrio en los mercados como fue 1999. El sector del papel entró en una fase clara de demanda a final del ejercicio, lo que permitió elevar los precios el último mes del año.

## **Inversiones**

El Grupo, que se encuentra immerso en un fuerte proceso de crecimiento, realizó el pasado año unas inversiones de 3.111 millones de pesetas (18,70 millones de euros). De esta cantidad, 2.362 millones de pesetas (14,20 millones de euros) fueron destinados a la inversión en inmovilizado material como la incorporación, en la planta de cartón de Trasloga en Dueñas (Palencia), de varias líneas para la fabricación de cajas de cartón ondulado, la ampliación de la nave con un sistema logístico interno de distribución, así como otras inversiones en las máquinas para fabricación de papel MP1 y MP2 del centro de Dueñas y MP3 del centro de Alcolea del Cinca (Huesca), para mejorar la eficiencia productiva y de costes.

El resto de las inversiones de 1999, 749 millones de pesetas (4,5 millones de euros), se destinó a participaciones, con el objetivo de lograr un adecuado grado de integración papel/cartón y cartón/cajas. Así, la participación de Europac en Trasloga, compañía dedicada a la fabricación de plancha de cartón ondulado y su transformación en cajas de cartón ondulado para el embalaje, se elevó al 72,34 por ciento.

## Implantación en Portugal

En el último tramo del año 1999 se comenzó a gestar una de las operaciones industriales más importantes del **Grupo Europac**: su implantación en el mercado luso con la compra del 65 por ciento, a través de la sociedad **Imocapital** (propiedad al 50 por ciento cada una de **Europac** y Sonae Industria), del grupo portugués Gescartao por 8.160 millones de pesetas. Por lo que respecta al 35 por ciento restante, **Imocapital** tiene un derecho de adquisición al precio de adjudicación actual.

El holding portugués Gescartao cuenta con unos activos superiores a los 50.000 millones de pesetas y, en su conjunto, tiene una cuota de mercado en Portugal cercana al 40 por ciento en cartón ondulado. Es el único productor de *krafiliner* para embalaje en la Península Ibérica y tiene una importante estructura empresarial integrada por cinco sociedades.

El **Grupo Europac** dio un paso más en su implantación en Portugal en el mes de febrero de 2000 al adquirir el cien por cien de Fábrica de Papel Do Ave, S.A., dedicada a la producción de plancha y cajas de cartón ondulado y ubicada en la zona industrial de Ovar, próxima a Oporto. Esta operación ha supuesto una inversión de 233 millones de pesetas.

Fábrica de Papel Do Ave, S.A., a 31 de diciembre de 1999, contaba con unos fondos propios de 1.033 millones de pesetas. En ese año, su facturación alcanzó los 1.206 millones de pesetas, mientras que la producción se situó en 27 millones de metros cuadrados de plancha de cartón, de los cuales un 75 por ciento se transformó en cajas. **Europac** prevé elevar este volumen de producción hasta los 37 millones de metros cuadrados en el año 2000.

Ambas operaciones ha permitido situar a **Europa**c en el segundo puesto del ránking ibérico del sector, al mismo tiempo que demuestran la capacidad de la entidad para desarrollar el plan de expansión propuesto a los accionistas en julio de 1998 con motivo de su Oferta Pública de Suscripción de Acciones (OPS).

## Primer trimestre del año 2000

En los tres primeros meses del año, el **Grupo Europac** obtuvo un resultado neto consolidado de 377 millones de pesetas (2,26 millones de euros), lo que supone un aumento del 103 por ciento con respecto a los 185 millones de pesetas (1,11 millones de euros) alcanzados en el primer trimestre de 1999.

En ese mismo período, la facturación del Grupo alcanzó los 6.374 millones de pesetas (38,31 millones de euros), un 143 por ciento más que en los tres primeros meses de 1999, trimestre en el que la cifra de ventas se situó en 2.617 millones de pesetas (15,73 millones de euros).

En el capítulo correspondiente a las inversiones, el Grupo tiene previsto destinar a este concepto, a lo largo del año 2000, un total de 1.707 millones de pesetas (10,26 millones de euros), de los cuales 371 millones de pesetas (2,23 millones de euros) fueron invertidos en los tres primeros meses del ejercicio.









GRUPO PAPELES Y CARTONES DE EUROPA, S.A. (GRUPO EUROPAC): RESUMEN DE LA INTERVENCIÓN DE JOSÉ MIGUEL ISIDRO EN LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS CELEBRADA EN DUEÑAS (PALENCIA) EL 12 DE JUNIO DE 2000

El presidente del Grupo Papeles y Cartones de Europa, S.A. (Europac), José Miguel Isidro, ha intervenido en su Junta General de Accionistas, celebrada hoy en Dueñas (Palencia), con una exposición en la que ha dado cuenta de los hechos más significativos correspondientes al año 1999. Así, ha iniciado esta exposición con la descripción de una de las operaciones financieras más importantes llevadas a cabo por el Grupo y gestadas en el último tramo del año 1999: su implantación en Portugal.

En concreto, José Miguel Isidro especificó que el **Grupo Europac** ha adquirido, a través de la sociedad Imocapital, participada al 50 por ciento cada una por **Europac** y Sonae Industria, el 65 por ciento del holding portugués Gescartao. El valor de la operación asciende a 8.160 millones de pesetas. Asimismo, ofreció a los asistentes algunos datos significativos de Gescartao, tales como su volumen de activos (50.000 millones de pesetas) y su cuota de mercado en Portugal (40 por ciento).

A continuación, pasó a describir la operación de compra de Fábrica de Papel Do Ave, S.A., lo que ha supuesto una inversión de 233 millones de pesetas. Al igual que en el caso de Gescartao, el presidente del **Grupo Europac** dio a conocer algunos datos de interés de esta compañía, entre ellos su cifra de negocio (1.206 millones de pesetas) y su producción (27 millones de metros cuadrados).

José Miguel Isidro continuó su disertación comentando a los accionistas presentes en la Junta que la operación descrita supone, entre otros aspectos, situar al Grupo en el segundo puesto del ranking ibérico de fabricantes de cartón ondulado, al mismo tiempo que demuestra su capacidad para desarrollar el plan de inversiones propuesto con motivo de su Oferta Pública de Suscripción de Acciones (OPS).

Como colofón a esta exposición centrada en la implantación del Grupo en Portugal, José Miguel Isidro dio a conocer a los presentes la evolución de la entidad, desde al año 1998 hasta la actualidad, en la que ha tenido una clara repercusión la incorporación de Gescartao y Fábrica de Papel Do Ave, S.A.

Seguidamente, pasó a comentar los datos económicos y bursátiles correspondientes al ejercicio de 1999, entre los que merece la pena destacar la cifra de negocio del Grupo (12.313 millones de pesetas) y el resultado neto alcanzado (878 millones de pesetas).

Asimismo, José Miguel Isidro dio a conocer las cifras relativas a las distintas producciones del grupo (papel reciclado, kraftliner, planchas de cartón y cajas) y al grado de integración alcanzado. En 1999, dicha integración se situaba en el 40 por ciento en el caso del papel/plancha y del 27 por ciento en el caso de plancha/cartón.

El presidente del **Grupo Europac** finalizó su intervención en la Junta General de Accionistas haciendo referencia al futuro. En este sentido, José Miguel Isidro aseguró a los presentes que el **Grupo Europac** continuaría desarrollando sus planes de expansión e inversiones, apostando por la innovación, potenciando su compromiso con la calidad y el medio ambiente y asumiendo cuantos retos se planteen en los años venideros.